

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El Gobierno de Navarra manifiesta su pesar por el fallecimiento de Isabel Martín, premio Príncipe de Viana de la Solidaridad 2010

*La religiosa fundó en la India una ONG dedicada a la promoción de los derechos de las mujeres y el impulso del comercio justo*

Viernes, 22 de marzo de 2013

La Presidenta, Yolanda Barcina Angulo, en nombre del Gobierno de Navarra, ha manifestado su pesar por el fallecimiento de la religiosa Isabel Martín Alonso, quien recibió en 2010 el Premio Príncipe de Viana de la Solidaridad por su labor como fundadora y responsable de la ONG ubicada en la India, Creative Handicrafts, dedicada a promocionar la igualdad de derechos de las mujeres e impulsar el comercio justo.



Isabel Martín recibe el premio Príncipe de Viana de manos del Príncipe Felipe, en 2010.

La Presidenta ha transmitido el pésame a la Congregación de las Misioneras de Cristo Jesús, a la que pertenecía esta religiosa salmantina, que ha fallecido en Mumbai, a los 87 años. En su misiva, Yolanda Barcina expresa su admiración por “iniciativas tan acertadas y decididas como la de Isabel Martín para implantar, con constancia y esfuerzo, criterios de justicia y medios de ayuda y desarrollo personal a quienes más lo necesitan”.

La fundadora de Creative Handicrafts llegó hace 30 años a un slum (barrio marginal) de la ciudad de Mumbai, cuyos habitantes en su mayor parte pertenecían a la casta de los dalits, los intocables, la más baja de todas las castas. Al principio, trabajó con los niños del slum y comprobó que sufrían la misma situación que sus madres. De ahí surgió la idea de crear una organización, Creative Handicrafts, que promoviera la igualdad de derechos de las mujeres y generara los instrumentos para hacerlas más libres.

En la actualidad Creative Handicrafts coordina una docena de cooperativas textiles y de comida rápida que realizan productos tanto para el mercado nacional como para el internacional, comercializándolos a través de organizaciones europeas de comercio justo. Así, desarrolla tres programas: de desarrollo económico, de capacitación personal y de desarrollo comunitario.